

Guénange | Politique

L'invitation au débat qui fait débat

RL 11 Décembre 2019



La campagne électorale démarre fort. Photo RL /Julio PELAEZ

C'est ce qui s'appelle une entrée en matière qui fait du bruit. En proposant un débat public à travers nos colonnes ([RL du 8 décembre](#)), l'adjoint au maire sortant en lice pour les municipales Eric Balland (Guénange, vivons notre ville) a joué carte sur table. Mais voilà : la forme n'a pas été appréciée de tout le monde. Pierre Tacconi (liste [Osez Guénange](#)) se dit d'accord sur le principe d'un débat à l'approche des élections mais rappelle que le candidat de Gauche n'est pas le seul à en décider le jour et le lieu. « Cela doit être fait avec l'ensemble des têtes de listes qui seront déposées en sous-préfecture ». On s'en doute. La liste [Guénange Unie](#) conduite par Matthieu Guilbert se montre encore plus fâchée de cette interpellation. « Nous déplorons ce mode de fonctionnement digne d'un autre temps. Éric Balland ne peut se prévaloir d'aucune supériorité envers les candidats actuellement en lice. De ce fait, Guénange Unie a choisi de ne pas répondre favorablement à cette convocation diffusée par le biais d'un quotidien régional ». Le principal intéressé persiste : « Je n'interpelle personne, je propose ». Ambiance.